

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 28 de abril de 2025



Elisa Pozo estará en el Congreso Camacol Verde

El 8 de mayo se inaugura el 'Congreso Camacol Verde' en Bucaramanga, y como abre bocas de lo que será su participación en el evento, la arquitecta española, Elisa Pozo, habló con Camacol sobre la importancia de la renovación urbana para generar suelo y aumentar la oferta de vivienda.

[Ver más](#)

#CamacolInforma

Datos que construyen

En 2024 el déficit habitacional fue de 26,8 %, 2,0 puntos porcentuales (p.p.) menos que en 2023. El déficit cualitativo alcanzó el 20,0 % (2,1 p.p. menos), mientras que el cuantitativo se mantuvo en 6,8 % (con aumentos en la ruralidad). Las leves mejoras se explican por las entregas de vivienda nueva y un mejor entorno macroeconómico, pero preocupa que esa tendencia no se mantenga debido a que hay menos construcciones nuevas, se suspendieron las postulaciones de 'Mi Casa Ya' y la ejecución de los planes de mejoramiento de la Nación es baja. [Ver más](#)



#CamacolInforma



Informe Jurídico

Consulte esta semana el Decreto 0462 del 22 de abril de 2025 del Dane sobre la implementación de la política de catastro multipropósito en territorios indígenas. También destacamos la Resolución 0194 de 11 de abril de 2025 del Ministerio de Vivienda, que modificó la resolución que define los lineamientos de construcción sostenible y adopta una nueva guía para el ahorro de agua y energía en edificaciones. [Ver más](#)

#CamacolInforma

Más capacitación con 'Edge Expert' y 'Conectando con el Cliente'

En Bogotá 20 personas participaron en el curso 'Edge Expert', donde ampliaron conocimientos sobre la implementación de estrategias sostenibles bajo la versión 3.1 de Edge. Por su parte, en Medellín se realizó El taller 'Conectando con el Cliente', al que asistieron 75 asesores comerciales. [Ver más](#)

#CamacolCapacita



Camacol en las regiones

La asamblea de afiliados de Camacol Caldas, el 29 de abril, es uno de los eventos regionales importantes de esta semana. Se suman el comité 'Prospectiva e innovación para el sector constructor' el 30 de abril, también de esta regional, y el encuentro del sector constructor, de la seccional Popayán, el 29 de abril. [Ver más](#)

#CamacolCapacita

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 04/29/2025.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..